

**Compte rendu du conseil des enfants
du vendredi 12 mars 2021 de 14h00 à 15h00.**

Représentants :

CP : Gabriel et Nolan
CE1 : Lise et Charline
CE2 : Candice et Amandine
CE2/CM1 : Kylian et Inès
CM1 :
CM2 : Lexane et Dany

Souhaits, remarques, propositions des différents conseils de classe

1. Les CP souhaitent installer un toboggan, une balançoire, un tourniquet pour les enfants à partir de 6 ans. Ils aimeraient plus souvent des hamburgers, de la raclette, plus de fruits et de légumes.
Ils voudraient également retrouver l'utilisation du terrain multisport et des animaux dans l'école.
2. Les CE1 aimeraient une structure de jeux à partir de 6 ans, de l'eau tiède dans les WC élémentaires mais conserver l'eau froide pour le remplissage des gourdes. Des élèves du CM1 se moquent parfois de certains.
3. Les CE2 souhaitent une aire de jeux pour les plus grands et tourner sur les zones de récréation. Ils aimeraient également que le marquage autour du terrain soit repeint et que l'on remette des filets au panier de basket. Ils proposent de participer à la décoration du réfectoire lors des TAP ainsi que de donner à manger aux poules à tour de rôle entre classe.
4. Les CE2/CM1 souhaitent une aire de jeux pour grands et trouvent qu'il y a trop de disputes dans leur classe.
5. Les CM2 souhaitent utiliser la table de ping-pong, l'achat d'un jeu de puissance 4 et de mikado géant. Ils aimeraient plus de temps pour manger et organiser un repas pour leur départ.

Réponse du directeur :

Il rappelle que l'épidémie COVID 19 et son protocole sanitaire entravent un fonctionnement normal de l'école notamment dans les temps de récréation. Les enseignants ont acheté des jeux mis à disposition des classes pour jouer ensemble durant ces temps. Mais il indique qu'il faut également prendre soin de ses jeux et les utiliser correctement et respectueusement. L'achat de jeux géant a été étudié mais n'a pas été retenu à cause du prix. Il a été privilégié l'achat de petits jeux à partager ensemble.

La proposition de rotation des zones de cour et l'utilisation du terrain multisport sera étudiée avec les maîtresses. La présence des animaux est autorisée dans les classes si les animaux ne sont pas dangereux et en cage avec l'accord de l'enseignant(e) de la classe.

Concernant le comportement peu respectueux de certains enfants, c'est un travail quotidien qui est fait quotidiennement dans chaque classe.

Maintenant un certain nombre de demandes, comme la restauration (plus de hamburgers, de fruits, de légumes, raclette, eau tiède dans les toilettes, aire de jeux pour les plus grands, donner à manger aux poules...) ne sont pas de sa compétence et seront transmises.

Pour le projet de décoration, le directeur a indiqué aux enfants qu'ils pouvaient décorer l'école à leur temps perdu mais qu'il serait bien d'avoir un thème.

Après discussion et vote, le conseil a retenu « la nourriture » comme thème de décoration pour le restaurant scolaire et « les animaux » pour l'école.